

BÉZOUOTTE



Préparation de la Foire aux plantes rares. Photo Annie Louet

Les tâches sont réparties

Les préparatifs de la Foire aux plantes rares, qui se déroulera les 7 et 8 mai prochain, s'intensifient et la pression monte à l'association des Jardins Extraordinaires, que préside Jean Guy Normand.

Cette année, plus de cent exposants ont été sélectionnés pour la qualité et l'originalité de leurs produits, essentiellement des végétaux qui, une fois encore, seront

présentés par des producteurs venant de toute la France et des pays voisins.

La semaine dernière, les adhérents se sont retrouvés à la mairie, pour se répartir les tâches car, en tenant compte des familles qui hébergent gratuitement les exposants hors Côte-d'Or qui en font la demande, c'est aussi une centaine de bénévoles qui sont nécessaires pour accueillir les 10 000 visiteurs attendus.

FONTAINE-FRANÇAISE

Les collégiens entrent dans la danse



1



2

1 Les élèves du collège de Fontaine-Française.

2 Ousseni Sako félicite les élèves pour leur prestation.

Photos Rémy Monget

FONTAINE-FRANÇAISE



Histoire de château. Samedi, la Société historique et touristique de la région de Fontaine-Française a organisé une conférence sur le château de Saint-Seine-sur-Vingeanne, animée par une historienne de l'art, diplômée de l'École du Louvre. L'histoire du château a été retracée des origines à nos jours devant un public vivement intéressé. Photo R. M.

Jeudi, les élèves des collèges Henry-Berger de Fontaine-Française et Arthur-Rimbaud de Mirebeau-sur-Bèze se sont retrouvés à la salle polyvalente de Fontaine-Française à l'issue du stage de danse contemporaine africaine.

Cette restitution est le résultat du stage effectué par les élèves depuis le 7 mars.

Les 6^eB et 6^eD de Mirebeau, encadrés par Élisabeth Hartmann, professeur d'éducation musicale, Michèle Merle, professeur d'EPS et Isis Wuilliet, professeur de français, ont préparé le spectacle à Mirebeau avec Ousseni Sako et ont participé à la restitution de leur travail avec les élèves volontaires de la 4^e à la

3^e du collège de Fontaine. Accompagnés de leurs professeurs, les élèves de 3^eA et de 5^eA sont venus assister à cette restitution effectuée en présence de Romain Matthieu, principal du collège de Fontaine-Française et de Delphine Lafoix, responsable des projets "starter" au sein des services culturels du conseil général.

BLAGNY-SUR-VINGEANNE

La promotion du sport continue

L'office intercommunal des sports (OIS) du canton de Mirebeau a tenu une assemblée générale délocalisée dans la commune.

Le président Jean-Noël Raillard a présenté le bilan d'activité, les rapport moral et financier.

Michel Jeandet, qui a repris l'association Le Dragon des Trois Rivières et qui suit des cours pour devenir instructeur officiel a fait le point sur son club où se pratique le kung-fu et autres sports de défense de la même discipline. Quarante-trois adhérents (de 3 ans et demi à 65 ans), se retrouvent aux entraînements



Michel Jeandet, président du Dragon des Trois Rivières. Photo Bernard Petit-Clair

de septembre à juin, quatre fois par semaine.

Dominique Benet, président départemental, a apporté des précisions administratives et réglementaires et la séance s'est poursuivie avec le renouvellement du bureau. Aucune candidature n'étant enregistrée, tous les sortants ont été reconduits à l'unanimité.

L'OIS, à part les cotisations de ses membres, reçoit diverses subventions dont celle de la communauté de communes du Mirebellois qui sont réparties, chaque année, à ses membres, en fonction de leurs besoins et suivant une grille établie en commun.

EN BREF

MIREBEAU-SUR-BÈZE

Marches dans le canton : les rendez-vous de la semaine

Club des Antirouilles : mardi à Saint-Léger-Triey (14 h 15 à la salle des fêtes). Foyer rural : mercredi à Chevigny-les-Bèze 9 h 30 à la chapelle ; vendredi à Cuiserey (9 h 30 au lavoir). RSSV : mercredi à Échevannes (9 heures sur le parking de l'église). Club de randonnée des Trois-Rivières : vendredi à Messigny (9 h 15 devant l'église).

BEIRE-LE-CHÂTEL

Repas du comité de jumelage samedi

Le repas du comité de jumelage se déroulera samedi 26 mars, à partir de 19 h 30, à la salle des fêtes communale. Le repas "potée" dansant sera animé par François Guyot et son chanteur (ambiance musette).